Escrito por http://www.villafrancadelosbarros.es Miércoles, 18 de Mayo de 2011 19:34



Ante más de 700 personas el PSOE celebró anoche su primer mitin de campaña electoral, en el que participaron: la candidata a la Asamblea de Extremadura, Iñake Ruiz de Gauna; el Alcalde de Villafranca y candidato a al alcaldía, Ramón Ropero, el ex Presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra y el Ministro de Fomento y Vicesecretario del PSOE, José Blanco. Ramón Ropero invitaba a todos a votar el 22 de mayo "en la fiesta de la democracia", y argumentaba que se presenta de nuevo "porque en Villafranca aún queda mucho por hacer" y necesita el voto de los ciudadanos para "lograr que nuestra localidad despegue completamente". Con la consigna del empleo como eje primordial de su programa electoral defendía el apoyo desde el Ayuntamiento para los más necesitados, incluyendo la

generación de

empleo. Ropero ofrecía datos positivos de los últimos años de gestión socialista en Villafranca, en cuanto a la generación de empleo, de crecimiento del número de empresas, del aumento de las infraestructuras y de los servicios sociales, y de las condiciones conseguidas en el Polígono Industrial, y auguraba que con las bases creadas "los próximos años serán buenos para nuestra ciudad". Reivindicaba al Presidente Zapatero como "el Presidente más valiente que ha tenido España", y finalizaba defendiendo el proyecto de Refinería "nos jugamos el futuro y el progreso de Villafranca", y "sí se va a hacer y reivindico la DIA ya... porque pasadas las elecciones, no me voy a quedar quieto".

Guillermo



IBARRA Y BLANCO APOYARON A ROPERO EN EL PRIMER MITIN SOCIALISTA DE LA CAMPAÑA ELECT

Escrito por http://www.villafrancadelosbarros.es Miércoles, 18 de Mayo de 2011 19:34

Por su parte Rodríguez Ibarra anunciaba que está en Villafranca "porque lo he elegido" y para "acompañar a Ropero, que lo ha pasado mal en esta legislatura", y defendía también el proyecto de refinería "para ser los primeros tendremos que tener las mismas cosas que tienen los demás, y ahora tenemos la posibilidad de hacerlo" y es éste "un momento de enorme responsabilidad", e instaba a Ramón Ropero a liderar un proyecto comarcal fuerte "que luche por que los beneficios económicos que se deriven de la instalación de la refinería se queden aquí" y argumentaba "para eso no vale cualquiera, Ramón es el hombre".



Por último, el Ministro de Fomento, José Blanco, mostraba su orgullo de pertenecer a un gobierno que en momentos de gran dificultad "ha seguido apoyando a los más necesitados". Pedía el voto para los socialistas "para que no perdamos los derechos que ya hemos conquistado" ya que "nada está garantizado de por vida" y "Rajoy los tiene en el punto de mira". Calificando al líder del PP como "patriota de pacotilla", que "cuando España más lo necesitaba le dio la espalda". Blanco ponía de ejemplo a Villafranca de "como los socialistas trabajamos desde lo público para atender a la gente con mayores dificultades", haciendo alusión a su reciente visita a nuestra localidad para la inauguración del Centro Residencia Pte Juan Carlos Rodríguez Ibarra. Argumentaba, que como socialista sabe que las becas, las ayudas a la dependencia... no pueden esperar "pero una carretera sí", y por eso hay que "priorizar", como "lo he hecho con el AVE, estableciendo una forma extrapresupuestaria para garantizar que llegue a Extremadura lo antes posible". En cuanto a la refinería señalaba que "el gobierno de España está de vuestro lado" y mostraba todo su apoyo "para hacer realidad que comiencen las obras".

{jcomments on}